<u>Tagesordnungspunkt 6</u> Hundesteuermarken; Aussprache

Der Vorsitzende erläutert, dass sich die Ortsgemeinde Raumbach Ende 2019/Anfang 2020 gegen die Einführung der Hundesteuermarken ausgesprochen hat. Im Jahr 2023 wurden diese nun verschickt, worüber man verärgert ist. Herr Reidenbach erläutert hierauf kurz die Praxis, dass die Marken in allen Ortsgemeinden der VG Nahe-Glan eingeführt wurden. Er nennt Vorteile, die von den Ratsmitgliedern nicht gesehen werden. Der Rat zeigt sich enttäuscht, dass ohne Rücksprache mit der Ortsgemeinde Tatsachen geschaffen wurden. Eine Marke kostet 6,4 Ct pro Jahr und ist auf 5 Jahre ausgelegt. Im Jahr 2027 soll hierüber seitens des Rates neu entschieden werden.